

Miguel Diaz-Canel assiste à la clôture de Cybersociété 2017



La Havane, 21 oct. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a assisté ce vendredi à la clôture de la conférence internationale Cybersociété 2017, organisée par l'Union des Informaticiens de Cuba.

Dans des déclarations à la presse, Miguel Diaz-Canel s'est référé à l'importance d'unir des efforts pour la pleine informatisation de notre pays.

Devant les experts qui avaient participé ces derniers jours aux débats, Aylin Febles, présidente de l'Union des Informaticiens de Cuba a déclaré que la rencontre avait dépassé les attentes non seulement quant au nombre de participants mais encore de la qualité des sessions scientifiques.



Radio Habana Cuba